

Datum: 20.01.2018
Medium: Landshuter Zeitung (LZ)
Autor: Stephan Hansen

© 2018 LZ – Vervielfältigung oder kommerzielle Nutzung ohne vorherige Rücksprache ist verboten.

Zum Bericht „Uffizien erwarten eine Million Besucher“ in er LZ vom 17.Januar

Der Koenig-Ausflug

Herzlichen Glückwunsch! Mit niederbayerischem Lehm verkrusteten Stiefeln geht's von der Isar zum Arno. Der passende Schirmherr, das Oberhaupt des Hauses Wittelsbach, wird den Weg vor weiteren Überraschungen schützen. Die in diesem Bericht genannten Zitate sprechen Bände.

Jemand – wie ich, der das Behörden-Vokabular doch sehr nahe und sehr lange erleben durfte, freut sich besonders über die Antwort zur schlichten Frage: Waren Sie, Herr Dr. Niehoff hierbei beteiligt? Jetzt kommt's: ...dass es sich hier „...um fließende organisatorische Vorgänge aus dem Innenbereich des Museums handelt, wo zwischen fehlenden Genehmigungen und Druckfreigabe Wirklichkeiten und Möglichkeiten verwechselt wurden“.

Ich persönlich freue mich, dass der Koenig aus der Gruft in den Toskana-Kunst-Himmel fährt. Außerdem freue ich mich über die verstärkten aktuellen Bemühungen, auch hier bei uns die Koenig-Werke mehr in der freien Landschaft, unter freiem Himmel sprechen zu lassen.

Stephan Hansen
Ergolding-Piflas